

Das gelbe Lernhaus besucht den Karneval der Tiere!



Regelmäßig treffen sich die Klassen 1e, 2e, 3G und 4e im Lernhaus, um gemeinsam das Musikstück „Karneval der Tiere“ von Camille Saint-Saens kennenzulernen. Ein Schwan gleitet majestätisch durch den Teich, Schildkröten tanzen Can Can, Kängurus hüpfen hin und her und viele weitere Tiere werden beim Karneval der Tiere durch musikalische Klänge lebendig. Die Kinder lernen dabei viele Instrumente kennen und hören sie bewusst aus den Musikstücken heraus.

Der Konzertbesuch war ein wunderbarer Abschluss des gemeinsamen Projekts aller Klassen des gelben Lernhauses. Die Schülerinnen und Schüler konnten die Musik hautnah erleben und verfolgten fasziniert die Darbietung im Gärtnerplatztheater!

Vielen Dank an den Förderverein für die finanzielle Unterstützung unseres Konzertbesuchs!

Die Klassen 1e, 2e, 3G und 4e